

BANCOS

Citi unificó sus equipos de administración



La República

Citi informó a través de un comunicado de prensa que creó una única organización de administración patrimonial: *Citi Global Wealth*, a través de la cual se unificaron los equipos de administración patrimonial del Banco de Consumo Global (GCB) y el Grupo de Clientes Institucionales (ICG) y se entregará la gama completa de productos y servicios de este target a nivel global. (PVR)

BANCOS

dale! lanzó Tarjeta Débito dale! Visa contactless



La República

La entidad, dirigida por **Luis Carlos Sarmiento Gutiérrez**, presentó la Tarjeta Débito dale! Visa contactless, la cual le permitirá a los usuarios realizar compras nacionales e internacionales por internet, mediante código CVV, y en establecimientos físicos a través de datáfono y obtener descuentos por compras en varios comercios. Otras de las ventajas del producto es que permite realizar pagos sin contacto. (PVR)

BANCOS

Bbva lideró ranking de pronósticos económicos

Bbva Research ocupó el primer lugar en el ranking de analistas económicos consultados por el *Banco de la República* en su encuesta mensual de expectativas. La entidad fue la más atinada en los pronósticos de inflación total y sin alimentos en el acumulado del año pasado. Las estimaciones fueron las más cercanas al dato real del Índice de Precios al Consumidor (IPC) presentado todos los meses por el *Dane*. (LVV)

PRIMER AVISO

Protección

Pensiones y Cesantías

Sociedad con domicilio principal en la Ciudad de Medellín, informa a los herederos del señor **JORGE IVAN CARVAJAL SABOGAL**, quien laboraba en la compañía hasta la fecha de su fallecimiento, que las personas que se consideren con derecho a reclamar salarios y prestaciones sociales deben enviar al correo electrónico alejandra.restrepo@proteccion.com.co, documento de identidad, así como prueba idónea que acredite su calidad.

DÓLAR INTRADÍA



Dólar ganó \$66 en dos jornadas y superó la barrera de los \$3.600

BOLSAS. AYER, LA MONEDA TOCÓ UN MÁXIMO DE \$3.613,90. LA ÚLTIMA VEZ QUE LA DIVISA NORTEAMERICANA SUPERÓ EL TECHO DE LOS \$3.600 FUE EL 30 DE NOVIEMBRE DEL AÑO PASADO



Andrés Moreno
Analista financiero y asesor bursátil

“En Colombia tenemos desafíos con la reforma tributaria, hay dudas sobre cómo se logre la financiación para mantener el grado de inversión, sin contar con que se ha alargado el tema de la vacuna”.

El precio del barril de petróleo cerró a la baja

Los precios del crudo registraron un comportamiento negativo. El barril de West Texas Intermediate (WTI) perdió 0,42% y se cotizó en US\$52,55, mientras que la referencia Brent bajó su precio 0,07%, hasta US\$55,84. El mercado petrolero operó en medio de un panorama de incertidumbre que se caracterizó por el “temor a que un paquete de estímulo en Estados Unidos enfrente obstáculos”, detalló *Reuters*. La agencia de noticias también enfatizó en que el riesgo generado por las restricciones a raíz de la pandemia incidieron en el comportamiento del precio del barril.

Siganos en:
www.larepublica.co
Con el informe de Bloomberg sobre el desempeño de las monedas emergentes.

ciado a un tema local y no internacional”.

La información suministrada por **Moreno** es respaldada por el portal *Bloomberg*, que ayer señaló que “el peso colombiano extendió las pérdidas y se convirtió en la moneda con peor desempeño este año entre las 31 monedas principales rastreadas por *Bloomberg*”.

La agencia de noticias advirtió que uno de los momentos decisivos para la economía colombiana será la decisión del *Banco de la República* sobre la tasa de interés el próximo 29 de enero. “Hay importantes posibilidades de que el *Banco de la República* recorte su tasa en 25 puntos básicos a 1,5%”, agregó el informe.

“Si las autoridades deciden recortar, el peso colombiano podría caer aún más, consolidando su posición de moneda principal de peor desempeño este año”, concluyó *Bloomberg*.

Omar Suárez, Head of Equity Strategy en *Casa de Bolsa*, resaltó otro factor que contribuye al fortalecimiento de la divisa estadounidense. “En los últimos días hemos visto fortaleza del dólar y debilidad del peso colombiano, esto está asociado a varios factores como una mayor aversión al riesgo a nivel mundial porque se han reanudado muchas restricciones de movilidad en el plano internacional, incluyendo a Colombia, por esto las personas venden los activos de riesgo y compran activos seguros como el dólar”.

Otro factor decisivo en la coyuntura global es la vacuna, pues el vocero explicó que el plan de inmunización se ha dado más lento de lo esperado. Esto, sin duda, ha afectado el ánimo de los inversionistas, quienes se han volcado hacia activos menos riesgosos como el dólar. Sin embargo, según los analistas, se espera que el riesgo inversionista disminuya hacia el segundo semestre de 2021.

LINÁ VARGAS VEGA
@VargasVegas20